

生徒会通信

令和4年11月7日 第7号

後期スローガン 決定！！



11月4日 後期生徒総会



今回の生徒総会ではiPadの資料を確認しながら、前に立つ人の話をよく聞いていました。しかし、前期の生徒総会と同様に挙手をしてない人の姿が目立ちました。このような場面での挙手が明中の課題だと思います。これから授業などで意識して少しでも増やしていくようにしましょう！

後期の生徒会スローガンがアンケートの結果「輝努挨楽」に決まりました！

「輝」…生徒自身が輝くのはもちろん、魂の掃除でいつも使っている校舎を輝かせよう！

「努」…勉強や部活で一生懸命努めていこう！

「挨」…明中の伝統である挨拶の強化をしていこう！

「楽」…学校生活を楽しもう！

このような願いが込められています。後期の学校生活ではこの観点を意識した生活を送り、全校で充実させていけるといいと思います。

スローガンとは言っても覚えることは難しいと思います。。

しかし、今回は覚えやすくわかりやすいをキーワードにたくさんの意味のこもったスローガンになってます！ぜひ覚えてください！！

生徒会からのお知らせ

書き損じハガキの募集！！

いらなくなつたハガキや使えなくなつたハガキを今後生徒会で集めます。

家にある人は用意しておいてください！